

# Dos de los detenidos por el incendio en el Ángel Ganivet eran mayores de edad

Han pasado a disposición del Juzgado de Instrucción, mientras que los otros dos han quedado en libertad vigilada

## EUROPA PRESS

**GRANADA.** Dos de los cuatro jóvenes detenidos por su supuesta implicación en el incendio registrado el lunes en el centro de menores Ángel Ganivet pasarán a disposición del Juzgado de Instrucción número 7 de Granada, después de que se haya determinado a través de pruebas oseométricas que son mayores de edad.

Será el titular de este juzgado, en funciones de guardia, el que estudie los hechos y determine el grado de responsabilidad de estos jóvenes en el suceso, según ha informado a Europa Press fuentes de la Fiscalía.

Los otros dos implicados, que

sí son menores, permanecerán en libertad vigilada como medida cautelar hasta que se resuelvan los hechos, según han añadido las mismas fuentes.

El siniestro se registró sobre las 14,00 horas del lunes en una de las habitaciones del centro, dependiente de la Junta de Andalucía. Allí supuestamente se prendió fuego a uno de los colchones, que fue sin embargo sofocado por el personal, sin que fuera necesaria la intervención de Bomberos, ya que, cuando llegaron, había sido extinguido.

El origen del incendio ha sido investigado por efectivos de la

**A través de pruebas oseométricas se ha establecido que no eran menores**



Entrada al centro de menores en donde se produjo el incendio el pasado lunes . :: A. AGUILAR

Policía Nacional, avisados de forma inmediata por los responsables del centro. Cuatro de los jóvenes que se encontraban en esos momentos en las instalaciones fueron trasladados a dependencias policiales en calidad de detenidos para aclarar lo ocurrido y allí han pasado toda la

noche. La Consejería de Salud y Bienestar Social ha señalado que tras lo ocurrido la situación en el centro es de «absoluta normalidad» y tanto los profesionales que realizan su labor en estas instalaciones como los menores residentes en las mismas se encuentran en buen estado.

La Junta de Andalucía «se encuentra en contacto continuo con los responsables del centro y a disposición tanto de los efectivos policiales como de la autoridad judicial para aportar la información que se requiera sobre el caso», indicaba este lunes en un comunicado.

## Estudiantes internacionales BUSCAN

## MENTORES



## Estudiantes como tú:

### Entusiastas, atentos a la diversidad cultural y llenos de iniciativas

Presentación de solicitudes  
del 15 de julio al 31 de agosto de 2012

Infórmate en  
<http://internacional.ugr.es>

[www.facebook.com/internacionalugr](http://www.facebook.com/internacionalugr)



El de Medicina es el edificio cuyas obras van más lentas. :: GONZÁLEZ MOLERO

## Restos arqueológicos y los centros ya casi terminados

:: A. G. P.

**GRANADA** En el aula de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Granada (UGR) ya se ve cemento. La excavación arqueológica en la zona que ocupará el edificio nuevo se han prolongado durante un año. Ya se ha comenzado con la ejecución de la losa de cimentación.

Las actuaciones en el Centro de Investigación Mente, Cerebro y Comportamiento de la UGR están muy avanzadas. Un detalle ya está la instalación de la luz, los enchufes se ven ya en las paredes. La intención es que este otoño/invierno se puedan trasladar los investigadores. El Instituto Mixto Universitario Deporte y Salud del Campus Tecnológico de Ciencias de la Salud también se está concluyendo ya.

Son solo algunos de los detalles del seguimiento de las obras que realiza el Vicerrectorado de Infraestructuras.

La facultad de Medicina va un poco más lenta. En la última actualización del Vicerrectorado de Infraestructura se dice que «en estructura, se continúan los trabajos en la fase estructural, encontrándonos a nivel de planta 3ª en las torres sur y centro y planta 4ª en la torre norte; se continúa con la ejecución de los petos de cubierta en zona de barras, particularmente en las pasarelas entre las mimas; en albañilería, en la zona de Torres, se continúa con la ejecución de las fábricas de ladrillo perforado, particularmente en las plantas semisótano y baja; en terrazo, se ejecuta la pavimentación de terrazo en las plantas semisótano de torres y planta baja de las barras».

Es el edificio de esta fase con mayor presupuesto, concretamente 50.693.238,91 euros. Se inició en enero de 2010, según la fecha inicial. Hay que recordar que este edificio, la zona de despachos, irá en unas torres que serán de las más elevadas de Granada.

Las tres son obras adscritas al Plan Plurianual de Inversiones 2006-2010 de la Junta de Andalucía. No hay que olvidar que a estos tres edificios se deberán unir las facultades de Farmacia y Odontología, pero para ello habrá que esperar porque no hay dinero, según han destacado en varias ocasiones las autoridades universitarias. El presupuesto inicial que requiere Farmacia es muy elevado. Por otra parte, las facultades de Medicina y Ciencias de la Salud así como servicios centrales cuando se terminen tendrán que equiparse y la situación económica del país puede que marque de nuevo los tiempos en este caso también.

# La facultad de la Salud del PTS se «terminará antes de lo calculado»

Las obras del edificio docente «marchan a buen ritmo» y ya se pueden ver las estructuras «avanzadas»

:: ANDREA G. PARRA

**GRANADA.** Acortan tiempos. Las obras de los edificios docentes del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) tras los diferentes retrasos –más en lo que al inicio se refiere– y los diferentes vaivenes van a un ritmo aceptable y en algunos casos mejor que lo planificado. Incluso se terminarán antes de lo programado. En la facultad de Ciencias de la Salud se han acordado plazos y quizás esté terminada a finales de año», explica el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro.

Las obras de este edificio, que cuenta con un presupuesto de 19.981.039,89 euros, comenzaron, según la documentación del Vicerrectorado de Infraestructuras y Campus en enero de 2010. El plazo de ejecución dado era de 33 meses por lo que debían terminar en septiembre de 2013. El inmueble, sin embargo, está ya muy adelantado.

El Vicerrectorado de Infraestructuras aporta algunos detalles sobre la fase de ejecución en carpintería –fecha en junio/julio– y relata que «se ha trabajado en la colocación de puertas y ventanas de aluminio, y la colocación de vitrinas de chapa de acero y vidrio tem-



La facultad de Ciencias de la Salud está muy avanzada. :: G. MOLERO

plado. En vidriería se ha iniciado la colocación de dobles acristalamientos con persianas alojadas en la cámara y la colocación de vidrios

de seguridad. En pinturas, aplicación de pinturas en paramentos interiores de barra y torre y esmalte sintético en elementos metáli-

cos. En instalaciones de fontanería, colocación de canalizaciones y valvulería, en electricidad, ejecución de canalizaciones, cableado, cuadros eléctricos y mecanismos, en climatización, colocación de equipos, tuberías y difusión, en protección contra-incendios, colocación de cableado de detección, valvulería, bocas de incendio y luminarias de señalización». Mucho trabajo.

### Actuaciones en Medicina

Las otras obras que van avanzadas son la de urbanización y servicios centrales. El presupuesto, en este caso, es de 39.495.604,88 euros. En el caso de servicios centrales se han realizado ya actuaciones en los techos continuos en la sala de trabajo, comedor y paraninfo, así como con los techos registrables de herakustic en biblioteca y paraninfo. Asimismo, ya están ejecutadas las estructuras auxiliares para lucernarios en cubierta de zona de circulación y trabajos de revestimiento de chapa metálica de las mismas.

En carpintería y vidriería también se han realizado trabajos: montaje de puertas metálicas interiores, fundamentalmente en la zona de biblioteca así como el montaje de puertas metálicas de acceso exterior... En instalaciones, se trabaja en las instalaciones eléctricas del edificio, climatización y contraincendios, una vez adaptadas las mismas a las últimas modificaciones planteadas, destacando: climatización y aislamiento de las mismas en la zona de comedor.